

Weiße Ostern 2008

Da es während unseres Heimurlaubes an Weihnachten leider keinen Schnee gab, freuten wir uns umso mehr über Weiße Ostern in Dornhan ...

Familie und Freunde, Natur und frische Luft ist das was wir nach wie vor in Lagos am meisten vermissen ... und somit umso mehr geniessen, wenn wir in der Heimat sind ...

Â Â

Jetzt ist der Endspurt in Lagos eingeläutet und die Vorbereitungen für den Wiedereinstieg in Deutschland im Sommer laufen auf Hochtouren!

Auf bald!

Eure Andrea & Rainer

12. April 2008Â